

hub sustentabilidad

Contenido de:  CAJA LOS ANDES

ENCUENTRO DE PROVEEDORES CAJA LOS ANDES: CÓMO LAS ORGANIZACIONES PUEDEN APROVECHAR LA INNOVACIÓN PARA IMPULSAR SUS COMPROMISOS SOSTENIBLES

•La entidad de seguridad social convocó a representantes de su red de proveedores para reflexionar sobre la irrupción de la inteligencia artificial y cómo prepararse para aprovechar sus oportunidades y mitigar sus riesgos.

Un reciente estudio realizado por NTT DATA, en colaboración con el MIT Technology Review, reveló que un 79% de las empresas en América Latina están involucradas en proyectos de inteligencia artificial (IA). Estas cifras son parte de una transformación cultural de una tecnología que ha logrado una rápida adaptación en gran parte del mundo.

La IA es una de las tantas herramientas con las que hoy Caja Los Andes colabora junto a sus proveedores a lo largo de todo Chile. La organización de seguridad social ha desarrollado una estrategia colaborativa que tiene como foco principal la sostenibilidad y la innovación desde una mirada integral.

En torno a esta premisa, la organización realizó una nueva versión de su Encuentro de Proveedores, donde se reunieron más de 150 personas en representación de empresas que le prestan servicios, y en el que reflexionaron en torno a los desafíos de la inteligencia artificial, y cómo las organizaciones se pueden preparar para aprovechar sus oportunidades y mitigar sus riesgos. En el encuentro,



se realizó el panel "IA en Acción: Transformando empresas, redefiniendo futuros", en donde participó Nelson Rojas, gerente general corporativo, junto a Angel Izurieta, Gerente General de Google Cloud Chile; Andrés Jara, socio y fundador de Alster y Fabiola Pérez, CEO de MIOTI Tech & Business School.



Proveedores reconocidos como Partner de Negocios

Durante la jornada se entregó el reconocimiento Partner de Negocios a dos proveedores, valorando el trabajo que han hecho en materia de innovación y sostenibilidad, permitiendo potenciar el compromiso de mejorar la calidad de vida de las personas. Los reconocidos fueron las empresas Bioantu y Pentacrom.

"Este reconocimiento ilustra el trabajo ejemplar que han realizado en los proyectos que hemos abordado en conjunto, superando así los resultados propuestos. Nos da energía para seguir el camino que venimos recorriendo, incrementando nuestra alianza para poder entregar mejores beneficios a nuestros afiliados", dijo Rodrigo González, Gerente Corporativo de Finanzas y Administración de Caja Los Andes.



"Para cumplir nuestro propósito de mejorar la calidad de la vida de las personas, debemos colaborar para potenciar los resultados. Por eso realizamos estas instancias con los proveedores, nuestros socios estratégicos, en un contexto donde la crisis climática y debates sociales nos convocan a todas las organizaciones a generar un impacto positivo. Y ahí la tecnología y la innovación tienen un rol clave en cómo generamos soluciones efectivas", señaló Rojas.

Marie Auteroche, Gerente Corporativa de Sostenibilidad y Transformación de Caja Los Andes agregó que "la sostenibilidad no es un pilar de nuestra estrategia, es el centro de ella. Por esto, queremos incluir a los proveedo-

res en nuestro camino sostenible, y acompañarlos en el suyo, a través de herramientas que les permitan tomar acciones para reducir su huella de carbono y generar un mayor impacto social".

En esa línea, Caja Los Andes entrega a su red de más de 1.000 proveedores una Guía de Proveedores Sostenibles, que proporciona lineamientos para incorporar esta visión de triple impacto en su operación, adecuando los procesos y protocolos para estar en sintonía con una gestión sostenible. El documento ha recibido más de 800 descargas en el último año.